

Prólogo

Me complace en grado sumo la entrega de ésta edición actualizada en castellano de mi libro *Derecho Económico Internacional*.

Expreso mis agradecimientos a la Fundación Konrad Adenauer y, en particular, al Director del Programa Estado de Derecho para Latinoamérica, Dr. Christian Steiner, por su iniciativa para llevar a cabo este proyecto. Su decidido respaldo tanto a la traducción del idioma alemán, como a la publicación, obligan mi sincero reconocimiento.

Agradezco igualmente a mis colegas, la profesora Katia Fach Gómez, la profesora Laura Carballo Piñeiro y el Dr. Dieter Wolfram, el haber asumido el reto de realizar esta faena. Como juristas, cada uno con su propio perfil en el derecho internacional y económico, mantuvieron un intenso diálogo con el autor, con múltiples sugerencias e importantes aportes, incluso, con bibliografía española actualizada. Celebro también que esta segunda edición en castellano, como en la de 2005, haya contado con el juicioso trabajo de las profesoras Laura García Gutiérrez y Katia Fach Gómez.

Valoro esta obra como expresión de mis intensos lazos con el mundo académico de América Latina.

Matthias Herdegen
Bonn, agosto de 2012